

AWII

Polsek Kawasan Mandalika Raih Penghargaan Kompolnas Award 2024

Syafruddin Adi - NTB.AWII.OR.ID

Jul 18, 2024 - 19:55



Kapolsek Kawasan Mandalika saat menerima Piagam penghargaan Kompolnas award 2024, (18/07/2024)

Lombok Tengah NTB - Kepolisian Sektor (Polsek) Kawasan Mandalika Polres Lombok Tengah Polda NTB akhir masuk kedalam sepuluh besar nominasi

terbaik tingkat Polsek Kelompok B dalam ajang Kopolnas Award tahun 2024 yang diselenggarakan Komisi Kepolisian Nasional (Kopolnas) Republik Indonesia.

Selain Polsek Kawasan Mandalika, Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB juga terpilih sebagai Sepuluh besar nominasi terbaik tingkat Polsek kelompok B. Ini artinya Dua Polsek Jajaran Polda NTB berhasil masuk 10 besar Nominasi terbaik ajang Kopolnas Award kategori Polsek kelompok B.

Atas prestasi tersebut Polsek Kawasan Mandalika berhak menerima Piagam penghargaan dari Komisi Kepolisian Nasional RI yang diterima langsung oleh Kapolsek Kawasan Mandalika AKP Rahel Elsi Mbuik, dalam puncak acara Kopolnas Award yang berlangsung di Discovery Hotel Ancol Jakarta, Kamis 18 Juli 2024.



Hal ini ditegaskan Kapolres Lombok Tengah, AKBP Iwan Hidayat SIK., kepada media ini di ruang kerjanya, Kamis (18/07/2024).

“Atas nama pimpinan Polres Lombok tengah dan seluruh jajaran mengucapkan Selamat Kepada Polsek Kawasan Mandalika yang telah berhasil masuk 10 besar nominasi terbaik tingkat Polsek Kelompok B dalam ajang Kopolnas award 2024,” ucapnya.

Keberhasilan ini tentu tidak datang dengan sendirinya melainkan karena upaya kerja keras yang dilakukan seluruh personel Polsek Kawasan Mandalika dalam melakukan inovasi dalam rangka memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Pria berpangkat Melati dua ini tentu sangat berharap segan prestasi yang

diraihnya berbagai inovasi dapat dikembangkan kembali untuk meningkatkan pelayanan maksimal kepada masyarakat.

Disamping keberhasilan ini sebagai motivasi untuk meningkatkan kinerja anggota polsek kawasan Mandalika, juga diharapkan mampu memberikan motivasi kepada Polsek dan satker lainnya yang ada di Polres Lombok Tengah agar terus melakukan perbaikan terutama dalam menyuguhkan layanan-layanan yang bermanfaat untuk masyarakat.

“Tentu ini memiliki jadi penyemangat bagi anggota Polsek kawasan Mandalika khususnya dan bagi anggota Polres Lombok Tengah pada umumnya untuk terus berbenah, berinovasi yang semakin banyak memiliki manfaat bagi masyarakat, “
Pungkasnya. (Adb)